


７
月
22
日
～
24
日
ま
で
、
第

65
回
自
治
体
学
校
が
岡
山
市
内

で
開
か
れ
、
全
国
か
ら
自
治

体
職
員
、
議
員
な
ど
８
０
０

人
以
上
が
参
加
し
ま
し
た
。

初
日
の
記
念
講
演
の
な
か

で
も
、
話
題
の
人
、
杉
並
区

の
岸
本
区
長
の
お
話
に
引
き

込
ま
れ
ま
し
た
。
「
地
域
の

主
権
を
大
切
に

ミ
ュ
ニ
シ

パ
リ
ズ
ム
の
広
が
り
」
と
題

し
て
講
演
。
岸
本
区
長
は

「
公
共
の
福
祉
」
「
草
の
根

の
民
主
主
義
と
自
由
」
を
掲

げ
て
当
選
を
果
た
し
ま
し
た
。

ミ
ュ
ニ
シ
パ
リ
ズ
ム
に
は
、

運
動
、
地
方
政
治
、
地
域
経

済
の
３
要
素
が
あ
り
、
互
い

に
影
響
し
あ
い
、
現
実
の
政

治
経
済
を
変
革
す
る
力
に
な
っ

て
い
る
と
、
力
強
く
話
さ
れ

ま
し
た
。
ま
た
、
杉
並
区
は

女
性
議
員
が
増
え
た
こ
と
で

も
話
題
に
な
り
ま
し
た
。

２
日
目
は
分
科
会
。
私
は

「
学
校
統
廃
合
・
小
中
一
貫

教
育
と
学
校
を
守
る
住
民
の

運
動
」
分
科
会
に
参
加
。
高

知
県
四
万
十
市
で
学
校
統
廃

合
に
反
対
し
て
き
た
子
ど
も

た
ち
が
、
プ
ラ
カ
ー
ド
を
持
っ

て
参
加
。
県
知
事
宛
て
に
直

接
手
紙
で
訴
え
、
「
私
た
ち

の
意
見
を
聞
い
て
」
「
小
さ

な
学
校
を
大
事
に
」
な
ど
発

言
。
感
動
し
ま
し
た
。

３
日
目
は
全
体
会
で
、

「
自
治
体
行
政
の
デ
ジ
タ
ル

化
」
に
つ
い
て
、
龍
谷
大
学

の
本
多
教
授
が
講
演
。
充
実

し
た
自
治
体
学
校
で
し
た
。

市
川
・
教
育
問
題
を

考
え
る
会
主
催

教
育
フ
ォ
ー
ラ
ム

８
月
26
日
、
教
育
問
題
を
考

え
る
会
主
催
の
第
２
回
教
育

フ
ォ
ー
ラ
ム
に
参
加
し
ま
し

た
。
午
前
中
は
「
隠
れ
教
育

費
と
子
ど
も
の
権
利
」
と
題

し
た
千
葉
工
業
大
学
の
福
嶋

尚
子
教
授
の
講
演
を
聞
き
、

午
後
は
２
つ
の
分
科
会
が
開

か
れ
ま
し
た
。

講
演
で
は
、
隠
れ
教
育
費

に
よ
っ
て
、
子
ど
も
の
貧
困

が
増
え
て
い
る
こ
と
。
Ｐ
Ｔ

Ａ
を
め
ぐ
る
問
題
も
発
生
し

て
い
る
こ
と
。
憲
法
に
保
障

さ
れ
た
公
教
育
の
無
償
化
実

現
に
向
け
て
、
私
費
負
担
を

減
ら
し
、
公
費
保
障
の
拡
大

の
た
め
に
声
を
上
げ
る
こ
と

が
必
要
で
あ
る
と
呼
び
か
け

ま
し
た
。

《主な活動報告 ７、８月》
☆７月25日 ふれあい発表会
菅野・東菅野社会福祉協議会主催で「ふれあい発表

会」が開かれました。菅野公民館などを中心に、サー

クル活動を行い、練習し

てきた成果を発表しまし

た。フラダンス、オカリ

ナ、合唱などなど。最後

はみんなで、歌をうたい

閉会しました。

☆８月10日 総合計画審議会が開かれました
今年度から、総合計画審議会委員となり、２年間担

当します。22人の委員（学識経験者、市民代表、関

係機関の職員、市議）で組織されています。

大本に、市川市総合計画（25年間）があり、10年間

の基本計画、３年間の実施計画と作成されており、今

回は、昨年度の事業評価（Ａ～Ｄ評価）について、議

論しました。

☆８月１９日 原爆の図丸木美術館へ行ってき

ました
友人宅に行った際に、

埼玉県東松山市にある

「原爆の図丸木美術館」

を訪ねました。「原爆の

図」が修正され、美術館

に戻ってきたということ

でした。「原爆の図」は

胸に迫るものがあります。原爆の図だけでなく、第５

福竜丸、署名活動など闘いの図もありました。

原水爆禁止国民平和大行進in市川

７月26日、８

月に開かれる原

水爆禁止世界大

会に向けた平和

大行進が市川市

内に入り、本八

幡駅で江戸川区

に引き継ぎました。写真は出発点となった、市

川市中央図書館前で、浅野県議（右）と一緒に。

今回、市川市の後援をいただき、総務部長は

じめ市の担当者が多数参加しました。また、韓

国の大学生も参加し、元気に行進しました。市

川市の「核兵器廃絶平和都市宣言」を小学生の

男の子が読み上げました。

第
65
回
自
治
体
学
校

岡
山
市
内
で
開
催
し
ま
し
た

高知県から岡山市まで、長旅、お疲れ様。
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